

*Schwer ist es, wenn sich zwei Augen schließen, die Hände ruh'n,
die einst so viel geschafft. Wenn auch die Tränen still und heimlich fließen,
ein gutes Mutterherz ist nun zur Ruh' gebracht.*

Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und unseren Mitmenschen in Stressenhausen. Danke für die Anteilnahme durch geschriebene Worte, stillen Händedruck, Blumen und Geldzuwendungen, sowie für die erwiesene letzte Ehre beim Abschied von unserer lieben

Anita Heim

- besonders bedanken wir uns bei unserem Pfarrer Hartmut Lösch für eine trostreiche christliche Trauerfeier und Bestattung
- Günter Lenhard, unserem Organisten, für die musikalische Umrahmung
- dem Bestattungsunternehmen Pietät, Herrn Joachim Kuhn, für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier
- dem Blumenladen Otto's Gartenparadies für die schönen und außergewöhnlichen Blumenarrangements
- sowie der Gaststätte Stricker für die gute Bewirtung der Trauergäste

In liebevoller Erinnerung: **Deine dankbaren Söhne Wolfram mit Andrea
und Gerd mit Birgit
im Namen aller Angehörigen**

Stressenhausen, im Juni 2021